



## 令和6年度市民センタークラブ登録説明会を開催します

現在浅川市民センターでは、39のクラブが登録して活動しています。登録期間は1年間で、来年度も引き続き活動するクラブは更新が必要です。また新規で登録を希望されるクラブも説明会への出席をお願いいたします。

【日時】2月22日(木) 10:00~11:00  
【会場】浅川市民センター 多目的ホール  
(室内履きをご持参ください。)  
【対象】各クラブの次期代表者

## 地域で育もう「未来の種」事業

### 浅川子ども演劇教室 卒業公演 「緑の虎~5分間の冒険~」



11人の子どもたちが、心をひとつにがんばります！準備運動や発声練習など演劇の基礎から学び、「演じるっておもしろい！」を体いっぱい表現する子どもたちの舞台を応援してください。

【日時】3月2日(土) 14:00~15:00  
【場所】浅川市民センター 多目的ホール  
(室内履きをご持参ください)  
【定員】50名  
駐車場には限りがございます  
徒歩での来館や相乗りにご協力ください。



お問い合わせ・お申し込みは 浅川市民センターまで TEL 601-3981

## 2月・3月のセンター講座

### 生涯学習市民講座「わくわく塾」 サクソフォンの魅力~春に寄せて~

【日時】2月24日(土) 14:00~15:30  
【場所】浅川市民センター 多目的ホール  
(室内履きをご持参ください)  
【定員】40名  
【参加費】無料



### 生き生き子ども講座・青少年育成部会共催 「輝く!どろだんごをつくろう!」

【日時】3月9日(土) 14:00~16:00  
【場所】浅川市民センター 多目的ホール  
【定員】40名

※2月24日開催予定の「スーパーハードドッジ大会」は内容を変更して「まほうのO(わ)」を行います。



こちらの講座の詳細は小学校で配布されるチラシをご覧ください。

### 生涯学習市民講座「わくわく塾」 チューバの魅力~ようこそ低音の世界へ~

【日時】3月14日(木) 14:00~16:00  
【場所】浅川市民センター 多目的ホール  
(室内履きをご持参ください)  
【定員】60名  
【参加費】無料



## 浅川市民センターのオリジナルキャラクター決

11月11日(土)に行われたあさかわフェスタ2023~ワイワイ子どもまつり広場~にて募集した浅川市民センターのオリジナルキャラクターの中から一般投票を行い、ついに決定しました!!『浅川市民センターオリキャラ大賞』に参加してくれたみんな、投票にご協力いただいた皆さんありがとうございました。

### アサネコ

たくさんの人を浅川市民センターに招けるようにがんばるにゃ!



## 2月の行事予定



### センター講座

- 7日(水) あさかわマルシェ  
「粘土手芸 ひな人形づくり」
- 21日(水) あさがく:社会「あさかわ地元学」
- 24日(土) 生き生き子ども講座  
「まほうのO(わ)」



### その他

- 1日(木) ふれあい昼食会
- 2日(金) フリースペースひまわり
- 9日(金) フリースペースひまわり
- 16日(金) フリースペースひまわり・ほのぼのルーム
- 22日(木) クラブ登録説明会



### センター休館日

- 4日、11日、12日、18日、23日、25日

## センター講座レポート(あさがく)

### 12月20日(水)あさがく:音楽 「中学生の音楽・過去と現在」

講師: 中学音楽教諭 村上 大五郎 氏



年の瀬も押し迫り慌ただしい日々が続く中、超多忙な村上先生に当センターの生涯学習市民講座「あさがく」にて、音楽「中学生の音楽・過去と現在」の講師を務めていただきました。入念に準備していただいた資料や音響が本当に素晴らしく、先生の熱意あるお話に受講生の皆さんと引き込まれ、まさに現在の中学生の音楽を肌で感じる事が出来ました。更に江戸時代から続く「歌舞伎・勸進帳」も長唄の稽古を通して実感することができました。お蔭様で、多くの受講生の方々から大好評を頂くことができました。この経験を糧に、私たちも浅川市民センターに集う皆さんと、世界に誇れる伝統芸能に対する認識を更に深めて参りたいと思います。



## 1年間の無病息災や家内安全を願って「どんど焼き」実施

### 浅川エメラルド自治区会



令和6年1月6日(土)9時から水洗公園で「どんど焼き」が行われ、4年ぶりの餅つきを実施し120名が参加。朝から雨が降り開催が危ぶまれましたが、その後天気は回復し、日の峯神社の宮司さんにより神事が執り行われました。また金粉入りのお神酒で乾杯し今年1年の無病息災を祈りました。そして待ちに待った4年ぶりの「餅つき」です。子どもたちも元気に「餅つき」に参加し、大きな歓声をあげながら順番待ちしていました。つきたての餅はおろし餅・きなこ餅・ぜんざい・おこわと参加者にふるまわれ、おいしそうに食べる皆さんでした。老人会の峯寿会、餅を丸めたお母さん方など多くの方が4年ぶりの「餅つき」を楽しんでいました。「餅つき」を実施し、子どもたち、地域の皆さんの笑顔に出会え、主催者として本当に良かったと思いました。来年も餅つきができることを願いながら12時頃に無事に終了しました。ご協力いただきました皆様に心から感謝申し上げます。

(記事提供 浅川エメラルド自治区会 会長 廣瀬昭利氏)

### 浅川日の峯自治区会

1月7日(日)9時から浅川公園で「どんど焼き」が実施されました。途中で小雨がぱらつき心配しましたが、神事は滞りなく執り行うことができました。

神事後の、4年ぶりの餅つきには地域住民約400名の参加者で、浅川公園は人であふれ賑わいました。

ぜんざい・すもち・などがとても美味しく何度もおかわりをしている人がいたくらいです。

当日は風が強く、テントの下でお餅を丸める女性たちは、風でお餅がすぐに固くなり、丸めるのが大変な様子でした。



お神酒を焚火に爛して供すかつぼ酒

### 浅川イトーピア自治区会

1月14日(日)10:00から日の峯グラウンドで恒例の「どんど焼き」を実施。神事を終え、つどいの家に場所を移し餅つきを行いました。組長、町内会長、自治区の役員さんなど総勢70名のお手伝いがあり、お蔭さまで何事もなく終了することができました。

「餅つき」に参加する方は、各自、お椀とお箸を持参していただきました。(家からお椀、お箸を持ってやってくるシステム)

きなこ、ぜんざい、すもちなど参加者にふるまわれ、ついた餅米60キロでした。婦人部のみなさんの手によってお餅をちぎったり、丸めたりの作業がお見事で、丸められたお餅に「お餅がとてもきれい!」と参加者の声でした。(記事提供 浅川イトーピア自治区会 会長 宇都豊行氏)



## 【どんど焼き】の意味と目的

行事の目的は、正月飾りやお守りを神社やお寺で焚き上げ、年神様に感謝の気持ちを伝え、新しい年の幸せを祈願する大切な行事です。

火を使って焚き上げる正月飾りやお守りは、その煙に祈りを込め、無病息災や家内安全を願うものとなっています。

どんど焼きを行うことで、年神様を見送り、新しい年に五穀豊穡、家内安全、無病息災を祈る儀式が執り行われます。

地域ごとに異なる呼び名で親しまれています。

